

EXCLUSIVITÉ

2 Pièces

51 m²

Réf. W-02WT1T

745 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement situé dans une petite résidence de prestige au centre du village de Saint Jean Cap Ferrat. Il se compose un hall d'entrée, une cuisine équipée, une chambre, un dressing, une salle de douche et un spacieux salon/salle à manger qui s'ouvre sur une grande terrasse privée avec vue sur le village jusqu'à la mer. Il comprend un parking souterrain sécurisé et une cave. La résidence est équipée d'une piscine, un sauna et d'un gardien. L'appartement est en excellent état, dans un cadre paisible et pourtant à proximité de toutes les commodités locales et des plages. Une opportunité rare de ...

This beautiful apartment is located in a small prestigious residence in the centre of the village of Saint Jean Cap Ferrat. Accommodation comprises an entrance hall, fitted kitchen, 1 bedroom, dressing room, shower room, and a spacious living/dining room which opens onto a large private terrace with views across the village to the sea. It includes a secure underground parking space and separate storage room. Within the residence there is a swimming pool, sauna, changing rooms and caretaker. The apartment is in excellent condition, in a peaceful setting and yet within easy walking distance of all ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

